

3月 かわはら

紀の川市立川原小学校
令和4年3月1日 発行 NO.12

今年度も残すところ1ヶ月となりました

暦の上では、春ですが、まだ冬の寒さが残っています。子供達は、休み時間ごとに運動場でサッカーをしたり鬼ごっこをしたりと元気に外遊びを行っています。

新型コロナウイルスについては、和歌山県においてもまん延防止等重点措置がとられ、まだまだ予断を許さない状況です。学校では、引き続き感染予防を徹底していきます。

3月18日には、6年生が卒業式を予定しています。このメンバーで過ごす小学校生活を大切にしてほしいと思います。

2月は、短い期間でしたが、まとめの時期をむかえた学校の様子を紹介します。

2/3 1・4・5・6年生がジャガイモとタマネギの苗の植え付けを行いました！

紀の川市農業環境保全型グループ6名の方々に来ていただいて、学校農園に1・4年生はジャガイモのたねいも、5・6年生はタマネギの苗を植えました。植え方の説明をしていただいて、苗を手を持って農園へ入って行きました。今年は、ジャガイモの切り口を上向きと下向きの両方にして植え付けて、ジャガイモのなり方をみるテストもしています。5月～6月に収穫を行います。とても楽しみです。2・3年生は、3月になってからニンジンの種をまく予定です。



2/4 不審者対応訓練を行いました！

校内に不審者が侵入し、校舎内に入ろうとしているところを想定した避難訓練をしました。職員が不審者に声掛けをし、不審者侵入を校内放送で児童に知らせ、安全が確保されるまで教室内で先生と待機しました。不審者を確保したという放送で、全校児童が運動場に集合し、校長先生の話をお聞きしました。「いつ何が起こるかわかりませんが、先生達は皆さんを守ります。そのための訓練です。急に校内放送が入った時は、特に注意してお話を聞いて先生の指示に従って下さい。」その後、各教室で各担任の先生から不審者対応のお話を学年の発達段階に応じて聞きました。静かに行動できていて、えらかったです。



2/7 昔遊びの体験をしました！

1年生は生活科の学習、3年生は社会科の学習で昔の遊びを合同体験しました。こま回し、竹とんぼ、けん玉、おはじき、ゴム跳び等それぞれのコーナーで、いろいろ試しながら遊びました。めんこはなかなか難しく、うまくひっくり返すことができませんでした。あやとりは、手品等も披露していました。特にゴム跳びは、跳ぶだけではなく、側転しながらゴムを超える子もいて、盛り上がりました。



2/17 4年生が福祉体験の授業を受けました！

紀の川市社会福祉協議会の2名の方々に来ていただいて、高齢者や障害者、弱い立場にある方々の理解と自分達がすべきことについての学習を行いました。キーワードは、「相手の立場に立って考える」ことです。車椅子を押す側になったり車椅子に座る側になったりしながら車椅子体験をしました。また、ポッチャというスポーツも初めて体験させていただきました。



読み聞かせシャッフル！

学校図書館の取組の一つの「読み聞かせシャッフル」をしました。ひだまりの時間に、1年生には井端先生が「いいから いいから」、4年生には校長先生が、「宿題ファイター」を読み聞かせしました。先生がシャッフルされてみんないつもと違う雰囲気聞いていました。この後、2・3年生には山田先生が、6年生には岸本先生が、おすすめの本の読み聞かせをする予定です。



授業の様子！



3月の行事予定

- 3月 1日（火） 登校指導
通学路セーフティネットの日
- 3月 2日（水） 集団下校 14：45 下校指導
6年授業参観5限
- 3月 3日（木） 学級対抗リレー
ニンジンの植え付け（2・3年生）
- 3月 7日（月） 委員会活動（3年生は委員会活動の見学）
- 3月 9日（水） 6年生を送る会
集団下校 14：45頃
- 3月10日（木） 補充学習
- 3月11日（金） 体育館イス並べ
スクールカウンセラー来校日
- 3月14日（月） クラブ活動（3年生はクラブ活動の見学）
- 3月15日（火） 大字児童会
集団下校 14：20頃
- 3月16日（水） 卒業式予行
集団下校 14：45頃
- 3月17日（木） 大掃除
卒業式準備
1・2・3・6年 13：20 集団下校
4・5年 15：00 下校
- 3月18日（金） 卒業式
1～5年生 10：30 集団下校（給食無し）
- 3月21日（月） 春分の日
- 3月23日（水） 給食終了
- 3月24日（水） 修了式
集団下校 11：15



* 3月31日（木）離任式は、現在の新型コロナウイルス感染状況により未定です。
有無については、決定次第ご連絡します。